

Respetable sociedad

Publicado por: poetiza

Publicado el : 22-10-2012 1:42:14

[b][size=medium][size=large]

Perdónenme sociedad si se me desvía la mirada
Y no puedo dominar a mis ojos y pierdo la confianza en mí,
o si la luz se me apaga por completo y debo siempre
depender de alguien más para que pueda cuidarme
y llegue yo con éxito a mi destino sin tropezar en el camino,
es tan solo mi realidad respetable sociedad.

Perdónenme sociedad si las piernas no me responden
Y en el camino que nos cruzamos represento un contratiempo,
Para todas las exigencias que tiene una sociedad
Y la silla a la que estoy atada obstaculiza el paso,
es que lamentablemente para mi desdicha
es tan solo mi realidad respetable sociedad.

Perdónenme sociedad si mis oídos no oyen sus canciones
Y si mi boca no pronuncia palabra alguna y no comparto
algunas cosas con ustedes por mi condición física,
si no festejo goles, o fiestas con gritos y carcajadas
o porque no me han enseñado a festejar a pesar de mi condición
es tan solo mi realidad respetada sociedad.

Perdónenme sociedad si mi mente no es igual que las de todos
Si les parece que estorbo en el espacio de este mundo que convivimos,
Si no brindo algún aporte productivo para todas sus ideas
Si les parece que de algún modo todo se complica con mi existir,
¡es que soy poco inteligente y no me funciona bien la mente!,
es tan solo mi realidad respetable sociedad.

Perdónenme sociedad por todas estas cosas
es que también yo a veces no me perdono por ser así,
Y en mi oscuridad, presa de una silla, en ese rincón de la vida,
Separada de los ruidos y en mi comportamiento que asusta,
o divierte según quien lo vea por lo atrasado de mi mente
y mi ser incapaz de lastimar a alguien e inocente ,

Perdónenme sociedad es que por el dolor y el desprecio,
que ustedes que deberían apoyarme me causan,
provocan que yo tampoco me perdone.
Seguramente no han percibido que mi existencia,

es el designio de alguien mas que los ha puesto a prueba,
¿Qué puede hacer conmigo una respetable sociedad?.

Fin

[/size][/b][/size]

Que triste es cuando la sociedad ,discrimina a las personas que tienen algún problema físico o mental